南中だより

2022.01.28 発行 (第8号)

【 新年(令和4年)を迎えて 】

今日現在,34都道府県に,「まん延防止等重点措置」が適用されるなど,新型コロナウイルスの急速な感染拡大が再び大きな社会問題となっています。徳島県においても1月8日(土)に「とくしまアラート」が約3ヶ月ぶりに発動されました。新しいオミクロン株は感染力が非常に強いとされており、県内でも感染が急拡大しています。学校では、引き続き、感染予防対策に努めつつ、年度末に向けて、教育活動の充実を図っていきたいと考えています。ご家庭におかれましても感染防止のために引き続き、次のような対応をしてくださいますようお願いします。



(年明け全校集会 1/11)

- 毎日、検温や健康観察を行い、発熱や風邪の症状等がある場合は、自宅で 休養し、状態に応じて早めに病院で受診してください。
- 〇 「3密」や「大声」は避け、「マスクの着用・手指消毒」といった<u>基本的な</u> <u>感染症対策の徹底</u>をお願いします。
- 冬は空気が乾燥し、ウイルスや飛沫が非常に飛散しやすい時期です。換気 を心がけ、帰宅後は必ず、手洗いをする習慣を身につけてください。
- 新型コロナウイルス感染症を理由とした「いじめ・偏見・差別」につながるような行為は断じて許されるものではありません。正しい認識に基づいた 冷静な対応をお願いします。

【 2年修学旅行説明会 】

1月18日(火)の5校時に、今年度の修学旅行説明会を2年生の保護者の皆さまを対象に実施しました。年度当初、今年度の修学旅行は、沖縄方面に6月3日(木)~6月5日(土)の2泊3日で予定していましたが、全国的な新型コロナウイルス感染拡大の影響のため、3月3日(木)~3月5日(土)に日程を延期し、新型コロナウイルスの収束状況を静観してきました。秋から1月初旬にかけては、感染状況は非常に落ち着いていましたが、ここにきて再拡大してきたために、県内で1泊2日の旅行とすることにしました。生徒たちは沖縄方面への旅行を楽しみにしていたと思いますが、生徒たちの安全を最優先に考えての変更にかりました。何とぞご理解くださいますようお願いします

に考えての変更になりました。何とぞご理解くださいますようお願いします。 なお、来年度(現1年生)の修学旅行は、現在のところ5月21日(土)~5月23日 (月)を予定しています。1日も早い新型コロナウイルスの終息を願いたいものです。







【 学校評価アンケートについて 】

本校の教育活動の充実・向上のために、毎年実施している「学校評価アンケート」を先週1月20日(木)に発送させていただきました。保護者のみなさまの評価やご意見も参考にしながら、来年度の学校運営の改善のために生かしてまいりますので、今後ともご支援・ご協力くださいますようお願いします。なお、集計結果(保護者回答分)については、後日お知らせいたします。

【 入学説明会について 】

1月21日(金)15時より、現小学校6年生の保護者の皆さまを対象に、令和4年度の入学説明会を開催しました。当日は、今春4月に本校に入学予定の児童の保護者の皆さまが多数出席されました。1月20日(木)現在、来年度の入学予定者は97名となっています。地域の将来を担う子どもたちの教育に携わることの責任の重大さに、職員一同改めて身が引き締まる思いでいっぱいです。









(小松島南中学校校章) 校章に込められた意義

和田の岬とやまももの中に校訓「敬」の頭文字Kを配置したもの。 波のような勢い、やまもものようなたくましさ、互いを敬う心をもった生徒を育てたい。

新学習指導要領では、近年の社会の急激な変化に伴い、集団や社会における人と人との関わりや様々な活動を通して、他者と協働しつつ、自他を大切にする心を培うことが求められています。今後とも教科指導の充実を図るとともに、様々な教育活動を通して、自己の生き方を考え、よくよく生きていこうとする道徳性も育てていきたいと思います。

【 PTA校区代表理事会·PTA役員会 】

1月25日(火)19時より、今年度最後の「PTA校区代表理事会」を開催しました。 主に、来年度のPTA役員の選出、来年度当初のPTA行事予定等について、確認しました。なお、「PTA校区代表理事会」の後に予定していた「PTA役員会」は、新型コロナウイルスの感染状況を考慮し、中止とさせていただきました。振り返ってみますと、今年度も新型コロナウイルスの影響で、PTA行事も大幅に縮小、もしくは中止となり、保

護者の皆さまには何かとご迷惑をおかけしました。 来年度の活動についても、新型コロナウイルスの 今後の収束状況次第で、実施の有無・活動内容の 見直し等、流動的な部分が多々ありますが、子ど もたちの心身ともに健やかな成長のため、本校教 育活動の充実のために、今後ともご支援・ご協力 くださいますようお願いします。





(四国中学生バレーボール 選抜優勝大会 1/22-23)

【 3年生激励会について 】

1月31日(月)の6校時に「3年生激励会」を予定しています。例年,進路選択が迫ったこの時期に全校生徒が一堂に会して実施していますが、今年度は昨年度に引き続き、新型コロナウイルス感染防止のために、放送での激励会とし、生徒会長と校長からの「激励のことば」の後、1・2年生のクラス代表が3年生の教室を訪問し、応援メッセージを含む記念品を手渡す予定としています。(下級生からの応援メッセージは3年各教室に掲示する予定です。)

今年度の公立高校一般選抜の願書が切日は、2月22日(火)となっています。3年生にとって進路選択まで残された日数はわずかですが、子どもたちの努力が実り、それぞれの進路目標が達成できるよう、職員一同、最後まで全力で応援していきたいと思います。



(生徒会長激励のことば)



(1年生から記念品贈呈)



(2年生から記念品贈呈)



(寄せ書き)

※ 激励会の写真はいずれも昨年度のもの(2021.01.25)